
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年松戸市議会９月定例会 一般質問通告一覧表 

 

 



 

令和５年松戸市議会９月定例会一般質問通告順位 
 

通告順位 会   派 通   告   者 頁  通告順位 会   派 通   告   者 頁 

１ はじめの会 石 塚   裕 １  １９ 公 明 党 飯 箸 公 明 ３０ 

２ 公 明 党 井 出 昌 子 ３  ２０ 市民クラブ 広 瀬 優 斗 ３１ 

３ 公 明 党 芦 田 満 春 ４  ２１ 立憲民主党 戸 張 友 子 ３２ 

４ はじめの会 鴈 野   聡 ５  ２２ 政策実現フォーラム・社民 工 藤 鈴 子 ３４ 

５ 公 明 党 伊 東 英 一 ７  ２３ 政策実現フォーラム・社民 増 田   薫 ３６ 

６ はじめの会 岡 本 優 子 ９  ２４ 公 明 党 高 橋 伸 之 ３８ 

７ はじめの会 田 中 睦 生 １２  ２５ 市民クラブ 大和山 太 郎 ３９ 

８ 無 所 属 湯 浅   文 １３  ２６ 政策実現フォーラム・社民 原   裕 二 ４０ 

９ 公 明 党 鈴 木 智 明 １５  ２７ 無 所 属 鴫 原   舞 ４２ 

１０ はじめの会 柿 沼 光 利 １６  ２８ 日本共産党 ミール 計 恵 ４３ 

１１ 公 明 党 丹 呉 顕 子 １８  ２９ 政策実現フォーラム・社民 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ ４４ 

１２ 無 所 属 山 中 啓 之 １９  ３０ 日本共産党 嶋 村 新 一 ４５ 

１３ 市民クラブ 西 田 善 昭 ２１  ３１ 立憲民主党 二階堂   剛 ４７ 

１４ 市民クラブ 大 塚 健 児 ２２  ３２ 日本共産党 山 口 正 子 ４８ 

１５ 公 明 党 織 原 正 幸 ２４  ３３ 市民クラブ 大 谷 茂 範 ５０ 

１６ 市民クラブ 鈴 木 大 介 ２５  ３４ 日本共産党 宇津野 史 行 ５１ 

１７ 立憲民主党 関 根 ジロー ２６  ３５ 無 所 属 中 村 典 子 ５３ 

１８ 公 明 党 松 尾   尚 ２９  ３６ 無 所 属 大 橋   博 ５４ 
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通告順位 １ 通告者 石 塚    裕 

質  問  事  項 質     問     要       旨 備   考 

１ 子ども食堂について 

２ 放課後児童クラブにつ

いて 

⑴ 現在の物価高は子ども食堂の運営に影響を及ぼしているが、支援策など講じる考えはあるのか伺う。

⑵ 松戸市子ども食堂新規開設・運営支援補助金について、現在の応募状況を伺う。

⑶ 新型コロナウイルス感染症５類移行後、会食形式に戻す子ども食堂が増えている。コロナをきっかけに設

立された子ども食堂も多く、これらの食堂は会食形式の経験がないため会食形式での開催にあたり衛生面な

どで不安がある。衛生管理などの注意喚起を行う必要があると考えるが、本市の見解を伺う。

⑷ コロナの影響でほとんどの食堂が会食形式から弁当配達形式に切り替えたが、事情があり食堂に来られな

い子どもの支援という面では非常に重要な役割を果たしていた。しかし、会食形式が再開されることで、こ

ういった子どもたちへ支援が届かなくなってしまう。そのため、会食形式を再開しても、弁当配達形式を継

続する食堂も存在する。このような両形式を行う食堂へは何らかの支援が必要だと考えるが、本市の見解を

伺う。

松戸市でも委託している事業者が、新宿区で指定管理取り消しとなったが、松戸市内での運営について問題

はないのか伺う。また、新宿区のようなことが起こらないため本市がどのような対応策を講じているか伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 飼い主のいない猫の譲

渡会開催について 

 

 

 

 

 

 

４ 松戸競輪「戸定梨香杯」

開催について 

 

 

 

 

 

５ 防災用土嚢の配布につ

いて 

 

 本市では個人、ボランティア団体で飼い主のいない猫の保護活動をされている方々がいる。しかし個人、ボ

ランティア団体で保護できる猫の数も限界があり、また里親を探すための譲渡会を開くにしても全ての猫を出

すことができない等非常に厳しい状況である。こういった飼い主のいない猫の保護活動を行っている個人、ボ

ランティア団体と連携をして、譲渡会を行うことで一匹でも多くの命を救うことができると考えるが、本市の

見解を伺う。 

 

 

 

千葉県松戸市ご当地Ｖｔｕｂｅｒ戸定梨香さん初の冠レース、松戸競輪「戸定梨香杯」が８月９日から３日

間開催された。無観客ミッドナイトレースだったため、来場者はないが、戸定梨香さんによる予想配信や松戸

競輪キャラクター「マッピー」とのコラボグッズのプレゼント等もあり、非常に盛り上がりをみせた。戸定梨

香さん冠レース「戸定梨香杯」を開催した経緯について伺う。 

 

 

 

⑴ 配布要件について 

 

 

 

⑵ 配布実績について 
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通告順位 ２ 通告者 井 出  昌 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 避難所について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 上富士川の河川管理用

通路について 

 

 

３ 女性への経済的支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

４ 生理に伴う欠席への配

慮について 

⑴ 避難所開設時間より早く避難される方への対応を含め、受け入れ体制を組んでいるか。 

 

 

 

⑵ 指定避難所の施設整備の確認及び指定避難所周辺の環境整備について定期的に行ってはいかがでしょう

か。 

 

 

 

 上富士川の河川管理用通路の整備について 

 

 

 

⑴ 公共施設での生理用品の無料配布場所を、さらに拡大ができないか。 

 

 

 

⑵ 市民やチャリティー団体から、生理用品の寄附を受ける考えはあるか。 

 

 

 

 月経随伴症状等による欠席が、高校・大学入試に不利とならないよう学校での配慮ができるか。 
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通告順位 ３ 通告者 芦 田  満 春  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 安全な教育環境につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 罹災証明書交付の迅速

化について 

 

 

３ 多様な文化・芸術に触

れる機会について 

 

 

４ 安全で快適なまちづく

りについて 

⑴ スクールガードとの協働について 

 

 

 

⑵ 「生命の安全教育」について 

 

 

 

⑶ セーフティプロモーションスクール認証制度の推進について 

 

 

 

 住家の被害認定調査の官民連携の推進による迅速な認定について 

 

 

 

 ストリートカルチャーのイベント開催について 

 

 

 

 公共の場所における歩行中の喫煙とポイ捨てについて 
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通告順位 ４ 通告者 鴈 野    聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立総合医療センター

の経営について 

 

 

 

 

 

 

２ 市立東松戸病院閉院後

の跡地売却について 

 

 

 

 

 

３ 市役所の建て替えにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和６年４月から開始される医師の働き方改革に対して、令和５年３月定例会及び６月定例会において「医

師の労働時間を縮減していくために、病院長を中心とした働き方改革推進会議を設置し、労働時間の実態把握

を行いながら、職種間のタスクシフトシェア、宿日直時間帯の業務の役割の見直しなど、ワーキンググループ

で検討を進めている」との答弁があった。 

 そこで現時点での医師の業務時間の実績及び令和５年度の労働時間縮減の見通しを伺う。 

 

 

 

 令和６年３月３１日に閉院する市立東松戸病院の跡地売却について、千葉県の病床公募の実施に合わせスケ

ジュールが前倒しとなったが、購入者が土壌汚染や医療廃棄物などの地中埋設物を処理するリスクを負うた

め、公募型プロポーザルへの影響が懸念される。 

 そこでプロポーザルの見通し及びプロポーザルが不調となった場合の対応を伺う。 

 

 

 

 令和５年５月臨時会において旧法務局跡地を「市役所用地」として取得する議案は、面積や手続き等に疑義

があり、議会の同意を得られずに否決された。 

 にもかかわらず、令和５年６月定例会において、市長は「市議会の皆様にご理解をいただける案を、国とも

十分調整し、早急に検討してまいりたい」と、旧法務局跡地への「移転ありき」の提案をする意向の答弁をし

ている。 

 そこで、市役所の建て替えについての検討状況、今後の議会との合意形成の方向性、及び市役所建て替えの

スケジュールを伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ リサイクルセンターの

ライン停止の発生件数に

ついて 

 

 

 

 

５ 学校施設の最適配置に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本市リサイクルセンターでは、リチウム電池等による発火が生じた場合、自動的にライン停止及び放水する

仕組みとなっているため、復旧に時間を要すると聞き及んでいるが、電池分別の啓発や、電池専用の回収袋を

各戸に配布する等の対策で稼働率を向上させることが可能であると思慮される。 

 そこで、直近１年の稼働状況及び稼働率向上の施策を伺う。 

 

 

 

 本市の公立小中学校数は、小学校４５校、中学校２０校、合計６５校となっているが、教員未配置が問題と

なる一方で、過去には新入生が一桁という学校も存在しており、学校の最適配置がなされているとは言い難い

状況にあると思慮される。 

 本市の児童・生徒数に、文部科学省の「公立小学校・中学校の適正規模・適正配置等に関する手引」を適用

した場合、単純計算で小学校９校、中学校５校、合計１４校の削減可能となるが、特別支援学級や通学距離な

ど現実に即した要因などを加味した最適配置について、本市の見解を伺う。 
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通告順位 ５ 通告者 伊 東  英 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ６月２日の台風２号に

よる豪雨について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ごみ処理について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 内水ハザードマップの見直しについて 

 

 

 

⑵ 松戸新田・稔台付近の雨水管取付工事について 

 

 

 

⑶ 古ケ崎・栄町地域で下水道が使用できなくなったことについて 

 

 

 

⑷ 下水道の不明水対策について 

 

 

 

⑸ 旧古ケ崎浄水場の活用について 

 

 

 

⑴ 日常のごみ収集について 

 

 

 

⑵ 粗大ごみの料金体系について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 週１先生プログラムに

ついて 

 

 

⑶ リサイクルセンターの使用状況。 

 

 

 

⑷ 新焼却施設建設に向けての進捗状況。 

 

 

 

松戸市立第一中学校で実施している週１先生プログラムについて 

 

 



- 9 - 

通告順位 ６ 通告者 岡 本  優 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市制施行８０周年・千

葉県誕生１５０周年記念

松 戸 花 火 大 会 イ ン 

２０２３について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 健康推進員について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 中止に至った経緯とその判断を決定したことは妥当だったと考えるか。 

 

 

 

⑵ 実際の花火打ち上げ数と有料席販売の総額等について 

 

 

 

⑶ 中止となり、市民からどのような声があったか。 

 

 

 

⑷ 来年度に向けた課題について 

 

 

 

⑴ 健康推進員の活動について 

 

 

 

⑵ 次期健康推進員の推薦における変更点及び期待する効果について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 重要施設周辺及び国境

離島等における土地等の

利用状況の調査及び利用

の規制等に関する法律の

説明会について 

 

４ マイナンバーカードの

国民健康保険利用につい

て 

 

 

 

 

 

５ 松戸市パートナーシッ

プ宣誓制度に係わる対

応について 

 

 

 

 

 

６ 原子力災害における水

戸市民の県外広域避難

に関する協定について 

 

 全国の地方公共団体を対象としたオンライン説明会とのことだが、本市対応について伺う。 

 

 

 

 

 

⑴ ＤＶ及び虐待等避難者の安全確認対策について 

 

 

 

⑵ これらの周知について 

 

 

 

⑴ 市立総合医療センターにおける現状について 

 

 

 

⑵ 住民票の続柄選択について 

 

 

 

⑴ 原子力災害に係る避難所面積の見直しに関する説明会（令和５年７月１０日開催）の内容及び本市の考え

方について 

 

 

⑵ その後の進捗について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

７ 市立東松戸病院跡地に

ついて 

 

 

⑶ 茨城県が関係自治体に示した拡散シミュレーションについて 

 

 

 

 サウンディング型市場調査から令和５年７月９日に開催をした住民説明会までの経緯について 
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通告順位 ７ 通告者 田 中  睦 生  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地域防災力の向上につ

いて 

 

 

２ 私道の維持管理の助成

について 

 

 

３ 野生動物への餌やりと

糞害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 松戸花火大会イン 

２０２３の安全対策につ

いて 

 防災リーダーの役割と選任について 

 

 

 

私道の老朽化対策と改修工事への松戸市としての対応と現状について 

 

 

 

⑴ 地域猫への餌やりと避妊対策について 

 

 

 

⑵ 野鳥類への餌やりと糞害対策について 

 

 

 

⑶ 新松戸駅前「あかりのボックス」の糞害対策について 

 

 

 

⑴ 業者（会場設営業者、花火業者、警備会社）選定理由と委託内容について 

 

 

 

⑵ 開催時期、曜日の妥当性について 
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通告順位 ８ 通告者 湯 浅    文  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 医療的ケア児・障害児

の保育施設利用について 

 

 

 

 

 

 

２ 自力で移動できない方

の移動手段について 

 

 

３ 避難行動要支援者名簿

について 

 

 

４ オープンデータの活用

について 

⑴ 実績について 

 

 

 

⑵ 把握している課題とは。 

 

 

 

 災害発生時やコロナ感染等により自力で移動できない高齢者、障害者、乳幼児等の移動手段について 

 

 

 

 避難行動要支援者名簿の貸し出しのガイドラインについて 

 

 

 

⑴ 本年３月にデジタル庁が示した「自治体標準オープンデータセット」の３１項目のうち、本市が該当する

中で対応済みのものはいくつですか。未対応のものについて今後の対応予定はありますか。 

 

 

 

⑵ 「自治体標準オープンデータセット」にとどまらず、積極的に拡充してはどうですか。 

 

 

 

⑶ 柏市など近隣の自治体に共通のデータセットを提供し、広域連携を図ってはどうですか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑷ 鎌倉市のように、予算決算の事務事業単位の情報を公開してはどうですか。 

 

 

 

⑸ 浦安市では一般職員全員がＧＩＳ研修を受けていると聞く。本市ではＧＩＳ／ＢＩツールを操作できる職

員はどの程度いますか。また今後の見込みは。 

 

 

 

⑹ 松戸市ゆめいろバスのＧＴＦＳを市が整備することにより、市民が時刻表やルート等の民間検索サイトで

利用できるようにする考えはありますか。 
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通告順位 ９ 通告者 鈴 木  智 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地域行事の継続・継承

と地域のつながりの再構

築に向けて 

 

 

 

 

 

２ 少子化対策の推進につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３ 笑顔がひろがる子育て

支援について 

 

 

４ 子どもたちへの熱中症

対策について 

⑴ 地域行事の継続や地域のつながりを再構築するための地域活動支援について 

 

 

 

⑵ 地域行事の継続・継承に向けた担い手の育成について 

 

 

 

⑴ 地域少子化対策重点推進交付金を活用した本市の取り組み状況について 

 

 

 

⑵ 若い世代に向けた、ライフデザイン支援について 

 

 

 

 子育て支援の輪をさらに広げていくために、孫育ての悩みを解消する祖父母手帳の発行について 

 

 

 

 小学校の登下校に対する熱中症対策について 
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通告順位 １０ 通告者 柿 沼  光 利  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防災防犯について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子育て世帯支援につい

て 

 

 

 

３ 自治体ＤＸ推進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

４ スポーツ環境支援につ

いて 

 

 

⑴ 防災行政無線の運用状況、今後の取り組みや課題について伺う。また夏場の暑さに対して防災アナウンス

は有効と考えるが見解を伺う。 

 

 

 

⑵ 放送文「よい子の放送」を大人の音声から子どもたちの音声へ変更できないか見解を伺う。 

 

 

 

 子育て世帯の就学支援として市立中学校の制服バンク（制服リユース活動）などの新たな仕組み作りを検討

できないか本市の見解を伺う。 

 

 

 

⑴ オープンデータ化の二次利用の現状や課題、今後の方針について伺う。 

 

 

 

⑵ 防災防犯の取り組みから、公衆トイレや防犯カメラ設置場所、公衆電話などのオープンデータ化が可能か

伺う。 

 

 

 

 全国中学校体育大会へ常盤平中学校サッカー部の出場による報償費や、広報活動について本市の取り組みを

伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ ８０５０問題について  ８０代の親が５０代の子どもの生活を支えることにより、その世帯が社会的に孤立し、困窮に陥るいわゆる

「８０５０問題」について、本市が把握する現在の高齢者の親のいる世帯の状況について伺う。また、 

８０５０問題の要因となる子供の引きこもりに関し、引きこもり全体に対する今後の見通しについて伺う。 
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通告順位 １１ 通告者 丹 呉  顕 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 民生委員のサポートに

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ ＨＰＶワクチン接種に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ アピアランスケアにつ

いて 

 

 

⑴ 欠員への対応について 

 

 

 

⑵ ＩＣＴの活用について 

 

 

 

⑴ キャッチアップ接種対象者の接種率について 

 

 

 

⑵ キャッチアップ接種対象者への最終期限の周知について 

 

 

 

⑴ 医療用ウイッグ購入への助成について 

 

 

 

⑵ ヘアドネーションについて 
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通告順位 １２ 通告者 山 中  啓 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸花火大会イン 

２０２３の反省点につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校図書館の充実につ

いて 

 

 

３ 都市計画道路３・４・

１８号の不適切算定につ

いて 

 

 市制施行８０周年で全席有料化、県内最大規模２５，０００発と銘打ち８月５日に開催されながらも強風と

の判断で途中で中止された花火大会について伺います。 

ア 打ち上げた花火の発数及び残りの花火の処理方法。 

 

 

 

イ 予算に対しかかった経費及び残額の処理方法。 

 

 

 

ウ 松戸と同日開催の手賀沼や市川の花火大会は最後まで無事に開催されました。中止の判断に際して運用

の違いはありませんでしたか。 

 

 

 

エ 今回に限った反省点を大きいものから端的に３つ羅列して下さい。 

 

 

 

 学校図書館図書標準について 

 

 

 

 都市計画道路整備のための用地費の算定が不適切と会計検査院から指摘がありました。 

ア 今回の事案発生の原因について、単なる担当者のケアレスミスですか、それとも十分な理解が職員全体

に浸透していなかったのですか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

４ 手話言語の国際デーに

ついて 

 

 

 

５ 矢切耕地の土地利用に

ついて 

 

 

 

 

イ 責任者と処分、再発防止策について 

 

 

 

 ９月２３日は手話言語の国際デーです。昨年は１００を超える自治体でブルーライトアップが行われました。

手話言語条例を制定して４年目の本市では、どんな取り組みを考えていますか。 

 

 

 

⑴ 矢切耕地は今後の在り方が注目されています。矢切の代名詞ともいえる田園風景が広がるこの地域に関し、

近年、開発という形の土地活用を最初に発祥させたのは誰だと市は認識されていますか。 

 

 

 

⑵ 現在の都市計画ではいわゆる大型倉庫建設は不可能だと認識していますが、もし何らかの形でこの地に手

を加えるのでしたら、都市計画変更せぬままでの開発の在り方（例：道の駅など）をまず最初に優先して検

討すべきと考えます。 

ア 市長はそう思われませんか。 

 

 

 

 イ ８月２１日の都市計画審議会で、そのような意見は委員から出ませんでしたか。 
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通告順位 １３ 通告者 西 田  善 昭  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 健康づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 広告宣伝車について 

 

 

⑴ まつど健康マイレージの参加実績について 

 

 

 

⑵ まつど健康マイレージのアプリ化について 

 

 

 

⑴ 市内での広告宣伝車の実態について 

 

 

 

⑵ 本市で広告宣伝車の対策をする考えはあるか。 
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通告順位 １４ 通告者 大 塚  健 児  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 災害時について 

 

 

 

２ 町会・自治会について 

 

 

 

３ 認知症対策について 

 

 

 

４ こどもまんなか社会に

ついて 

 

 

 

 

 

 

５ ごみについて 

 

 

 

６ 病院について 

 

がれき用地の確保は行っているのか。 

 

 

 

回覧板などＳＮＳを用いたデジタル化を進めてはどうか。 

 

 

 

認知症基本法が成立したことでの本市支援策は。 

 

 

 

⑴ 夏休み期間、放課後児童クラブでの昼食提供について 

 

 

 

⑵ 産後ケアの今後について 

 

 

 

 収集車や清掃施設でごみから発火等の被害状況は。 

 

 

 

サイバー攻撃への対策について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

７ スポーツについて 

 

 

 

８ 教育について 

 現在策定中のスポーツ施設整備の計画の進捗状況は。 

  

 

 

不登校支援について 
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通告順位 １５ 通告者 織 原  正 幸  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 地方税収入増加に向けた

取り組みについて 

 

 

⑴ 近隣他市の財政状況について 

 

 

 

⑵ 本市の地方税収入の伸びをどのように認識しているか。 

 

 

 

 



- 25 - 

通告順位 １６ 通告者 鈴 木  大 介  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 都市型災害対策につい

て 

 

 

２ 集合住宅（マンション）

の課題について 

 

 

 都市型災害対策における本市の現況と課題、対策について 

 

 

 

 集合住宅（マンション）の維持管理、防災対策等における本市の現況と対策について 
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通告順位 １７ 通告者 関 根  ジロー  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新拠点ゾーン南側周辺

道路等における浸水につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 避難所における浸水対

策について 

 

 

 

⑴ 新拠点ゾーン南側周辺道路等における浸水想定について伺う。 

 

 

 

⑵ 市役所機能再編整備基本構想に、新拠点ゾーン南側周辺道路が、現市役所の周辺道路と比較して、「より

深く浸水し、その時間もより長時間にわたること」を記載すべきと思うが、市の見解を伺う。 

 

 

 

⑴ 公立小中学校について 

 ア 全６５公立小中学校のうち２０校が浸水エリアに立地しているが、受電施設・電動ポンプ・通信設備・

室外機の現状は。 

 

 

 

 イ 想定浸水を踏まえ、浸水リスクが少ない場所へ配置することや、それが難しい場合には水没を防止する

カバーを設置するなどの代替措置を講じること、等についてスケジュールを設定したうえでの計画を策定

すべきと思うが、市の見解を伺う。 

 

 

 

 ウ 現状等について町会をはじめとした地域住民に周知する必要があると考えるが、市の見解は。また、地

域への周知の一環として、最深浸水想定の高さを校舎等に表記すべきと思うが、市の見解は。 

 

 

 

 

  



- 27 - 

     

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 給食費相当分の給付を

市長部局で行うことにつ

いて 

 

 

４ 松戸市の業務を担って

いる屋外で勤務するスタ

ッフの熱中症対策（水分、

塩あめ、ファン付きウエ

ア、熱中症で倒れた場合

の対応等）について 

エ 浸水エリアに立地している小中学校２０校について、備蓄倉庫は浸水想定よりも高いところに整備され

ているか伺う。また、されていない場合には対策を講じる必要があるのではないか、見解を伺う。 

 

 

 

⑵ 防災協定を締結している施設について 

 ア 松戸競輪場が浸水エリアに立地しているが、受電施設・電動ポンプ・通信設備・室外機の現状を伺う。 

 

 

 

 イ 協定締結している施設の設備（受電施設・電動ポンプ・通信設備・室外機・備蓄倉庫）が浸水想定より

も高いところにあるかどうかの情報を地域住民に公開すべきと思うが、市の見解は。 

 

 

 

学校給食費無償化の恩恵を受けない子どもが相当数いることが課題になっていることから、無償化ではなく、

市長部局として給食費無償化相当の給付を行うことを検討すべきと思うが、市の見解は。 

 

 

 

⑴ 市営駐輪場整理スタッフについて 

 

 

 

⑵ ポイ捨て監視、客引き監視スタッフについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

５ 千葉大学の宇宙農業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 松戸競輪場スタッフについて 

 

 

 

⑴ 宇宙農業との連携について 

 

 

 

⑵ 宇宙農業施設の誘致について 
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通告順位 １８ 通告者 松 尾    尚  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 森林環境譲与税の活用

について 

 

 

 

 

 

 

２ 子どもたちへのデジタ

ル社会に対する教育につ

いて 

 

 

 

 

 

３ 窓口業務の円滑化につ

いて 

 

 

 

４ ＡＥＤの迅速な活用に

ついて 

 

 

⑴ 現在の活用状況について 

 

 

 

⑵ 今後の使途について 

 

 

 

⑴ デジタル社会を安全に行動できる能力の育成について 

 

 

 

⑵ デジタル・シティズンシップ教育について 

 

 

 

 難聴者や耳が聞こえにくい方々とのコミュニケーションを円滑に行うために「軟骨伝導イヤホン」を導入す

る考えはないか。 

 

 

 

スマートフォンアプリを活用したＡＥＤ運搬システム「ＡＥＤ ＧＯ」を導入する考えはないか。 
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通告順位 １９ 通告者 飯 箸  公 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 住まいの確保について 

 

 

 

 

２ 障がい者福祉について 

 

 

 

 

３ 救急医療体制について 

 単身高齢者や障がい者及びひとり親家庭などの住宅の確保が難しい市民の増加が懸念されているが住宅確保

要配慮者の住宅の確保について伺う。 

 

 

 

 障がい者のかたがいきいきと暮らしやすい街づくりを進めるため、デジタル障害者手帳アプリ「ミライロＩ

Ｄ」の公共施設利用や民間施設での利便性の向上と利活用を推進することについて 

 

 

 

増え続ける救急出場要請に対応するにはさらなる体制整備並びに業務の効率化を推進するなど、その改善が

必要と考える。他市では救急情報システムなどを導入し救急医療体制の効率化を推進しているが本市の取り組

みについて伺う。 
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通告順位 ２０ 通告者 広 瀬  優 斗  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ シティプロモーション

の推進について 

 

 

２ 常盤平団地の再生に向

けた進捗について 

 

 

 

 

まつどシティプロモーション推進方針におけるＳＮＳを活用した市外向けのプロモーションについて 

 

 

 

⑴ 団地自治会・ＵＲ都市機構との三者協議の実施状況について 

 

 

 

⑵ 団地の契約形態について 
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通告順位 ２１ 通告者 戸 張  友 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸市ゆめいろバスに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 観光バス及び羽田空港

高速バスの駐車スペース

等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ スポーツ施設について 

⑴ 運賃増額の背景について 

 

 

 

⑵ 収支率への影響について 

 

 

 

⑶ 収支率が向上したことによる「バスの増便や、シルバー割の対象年齢拡大」について 

 

 

 

⑴ 観光バスの駐車スペースとなっている市民劇場横は通学路になっていることから、児童の登下校に支障を

きたしていると聞き及んでいるが、その実態と対応について 

 

 

 

⑵ 松戸駅の羽田空港高速バス停留所ヘ上屋設置の進捗について 

 

 

 

⑶ 松戸駅の羽田空港高速バス停留所の路面表記について 

 

 

 

⑴ 市営テニスコートの利用料支払い場所の増設について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

４ 人事について 

 

 

 

 

⑵ 運動公園駐車場の不足について 

 

 

 

⑴ 復職制度について 

 

 

 

⑵ 正規職員数について 

 

 

 

⑶ 外郭団体と市長部局等との人事交流について 

 

 

 

⑷ 市長部局以外の組織（例えば教育委員会、病院、消防局）においてパワハラ被害の申し出があった場合に、

初期段階ではそれぞれの組織の中で対応する現状があるが、より透明性を高める等を目的として市長部局人

事課が初期段階から介入することはできないか。 

 

 

 

⑸ 委託業務における公益通報窓口について 
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通告順位 ２２ 通告者 工 藤  鈴 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 平和・人権を守る立場

から 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校教育施設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ グリーンスローモビリ

ティの活用について 

  

⑴ 自衛官募集に対する松戸市の対応状況は。 

 

 

 

⑵ １００年前の関東大震災後に馬橋地域で起きた民族差別による事件をどのように認識し、今後の対応につ

いてどのように考えているか。 

 

 

 

義務教育の学校用地において国へ賃借料を支払っている現状について 

 ア 昭和５０年の開設以後支払った賃借料の現状など。 

 

 

 

 イ 借用されている民有地と対比してその費用負担がふさわしいものか。 

 

 

 

 ウ 今後も国有地の賃借料を払い続ける必要があるのか、見直しの考えは。 

 

 

 

利用者が増えているとは聞くが、現状の課題や今後について 

 ア 登録されたドライバーの個々の稼働状況に偏りはないか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

４ 胃がん検診の充実につ

いて 

 

 

 

５ マイナンバーカードの

利用について 

 

 

 

 

 

イ 安全な運転のためにはその車両への慣れが不可欠と考える。車両の稼働していない時間を活用し、登録

された方々が週に何回か練習とＰＲを兼ね走行するなど検討してはどうか。 

 

 

 

胃がん検診を申し込んでも受診を拒否される事例があり、個人で受診となる。受診率向上を目指すなら、市

は何らかのサポートを検討すべきではないか。 

 

 

 

⑴ マイナンバーカードに関わるこの間の市民の反応、担当の負担は。 

 

 

 

⑵ 現行の国民健康保険証が廃止されることで生じる担当の負担はどうか。 
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通告順位 ２３ 通告者 増 田    薫  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 人権政策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子宮頸がんワクチンに

ついて 

 

 

３ 化学物質による健康被

害について 

 

 

 

 

⑴ 「松戸市職員・教職員のための多様な性に関する対応ガイドライン」について 

 

 

 

⑵ 性的少数者に向けられた差別の解消について 

 

 

 

⑶ 庁内のハラスメント対応と設置機関について 

 

 

 

⑷ 学校における人権教育について 

 

 

 

情報提供について 

 

 

 

⑴ 柔軟仕上げ剤や消臭抗菌剤等による健康被害の学校実態調査について 

 

 

 

⑵ 学校給食用の白衣（かっぽう着）への柔軟剤不使用の呼びかけについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑶ 教育施設のハンドソープ等、化学物質を減らす取り組みについて  
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通告順位 ２４ 通告者 高 橋  伸 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 災害に強いまちづくり

について 

 

 

２ デジタル技術の活用に

ついて 

 

 

３ 松戸運動公園について 

 

 

 

４ 高齢者の外出促進につ

いて 

 

 

 

 道路冠水などの最新災害情報を市民が発信して情報共有する仕組みについて 

 

 

 

デジタル技術を活用した、松戸市共通ポイント制度について 

 

 

 

武道館使用料における小中学生半額設定や障がい者減免について 

 

 

 

バス・タクシーの割引券を配布することについて 
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通告順位 ２５ 通告者 大和山  太 郎  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 災害時の避難場所につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ クリーンセンター周辺

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ コロナ前後における松戸市避難所開設・運営マニュアルの作成状況と変化について 

 

 

 

⑵ 市の災害に関する平素の周知と災害時における情報発信要領について 

 

 

 

周辺の環境美化について 
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発言順位 ２６ 通告者 原   裕 二  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 交通網の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 文化・教育環境の創造

について 

 

 

 

 

 

 

３ 環境にやさしい持続可

能なまちの形成実現につ

いて 

 

 

 

 

 

４ 松戸花火大会イン 

２０２３について 

 

⑴ 新松戸駅快速列車停車について 

 

 

 

⑵ 新駅設置について 

 

 

 

⑴ 市民会館・図書館等複合施設建設について 

 

 

 

⑵ 今後の市内図書館整備について 

 

 

 

⑴ 現状の市内の市街化調整区域に対する市の評価について 

  

 

 

⑵ 残土条例の制定について 

 

 

 

⑴ 途中中止について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑵ 今大会の課題と評価について 

 

 

 

⑶ 来年度以降の大会実施について 
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通告順位 ２７ 通告者 鴫 原    舞  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸駅周辺のまちづく

りについて 

 

 

 

 

 

 

２ 学校教育について 

 

 

 

 

⑴ 新拠点ゾーン国有地取得について 

 

 

 

⑵ 相模台台地について 

 

 

 

⑴ 学習指導要領「資質・能力の三つの柱」について 

 

 

 

⑵ ＬＧＢＴ教育について 

 

 



- 43 - 

通告順位 ２８ 通告者 ミール  計 恵  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 摂食障害について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 生活保護について 

 

 

 

３ 外郭団体と市の関わり

について 

 

 

 

 

 

 

４ 都市計画について 

⑴ 松戸市の小中学校、高校の摂食障害の実態把握と対応について 

 

 

 

⑵ 支援体制について 

 ア 障害年金の受給や精神障害者保健福祉手帳の取得について 

 

 

 

 イ 経済的支援や就労支援等の支援について 

 

 

 

生活保護行政における市の理念と姿勢について 

 

 

 

⑴ 外郭団体の役員に市の職員や元職員がいる根拠とその効果について 

 

 

 

⑵ 外郭団体であるシルバー人材センターの問題について市はどう対応するのか。 

 

 

 

 市街化調整区域の検討における市の理念と住民参加について 
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通告順位 ２９ 通告者 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 放射性物質を含む廃棄

物について 

 

 

 

 

 

 

３ 原子力災害における水

戸市民の県外避難に関す

る協定について 

 

４ 情報公開請求について 

⑴ 現状と課題について 

 

 

 

⑵ 検査と治療薬の助成について 

 

 

 

⑶ 後遺症対策について 

 

 

 

⑴ 現状と今後について 

  

 

 

⑵ 処理費用や責任について 

 

 

 

 原子力災害における水戸市民の県外避難に関する協定の進捗状況について 

 

 

 

 オンライン申請について 
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通告順位 ３０ 通告者 嶋 村  新 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 学校教育の改善に向け

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 校則の見直し等について 

 ア 校則の見直し状況について 

 

 

 

 イ 見直しに当たっての児童生徒の関与について 

 

 

 

 ウ ＨＰ上の公開等、これからの取り組みについて 

 

 

 

⑵ 学区の見直し等について 

 ア 学校選択制の現状について 

 

 

 

 イ 適正な学校規模等について 

 

 

 

 ウ 学校選択制の今後について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

２ 「ごみ屋敷」問題等の

改善に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 平和行政について 

⑴ 市内の現況等について 

 

 

 

⑵ 近隣自治体の状況について 

 

 

 

⑶ 「ごみ屋敷」問題等に関する条例化について 

 

 

 

⑴ 本市の世界平和都市宣言にある非核三原則等について 

 

 

 

⑵ 平和大使長崎派遣事業と被爆クスノキ等について 
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通告順位 ３１ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸市平和パネル・ポ

スター展について 

 

 

 

 

 

 

２ 松戸市子どもショート

ステイについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 介護保険について 

 

 

 

 

⑴ 文化ホール、市庁舎での開催状況をどのように把握していますか。 

 

 

 

⑵ 市所有パネル・ポスターの貸し出しについて 

 

 

 

⑴ 利用件数・利用者数の現状について 

 

 

 

⑵ 最近の利用理由の変化はありますか。 

 

 

 

⑶ 事前予約制とのことだが、支援の必要な児童等の緊急対応を含めた委託内容を検討する考えはないか。 

 

 

 

⑴ 介護認定が遅れていると市民からの相談がありますが現状はどうか。 

 

 

 

⑵ 介護認定の遅れの解決をどう考えていますか。 
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通告順位 ３２ 通告者 山 口  正 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育政策について 

⑴ 新型コロナウイルス感染症５類移行後の松戸市内の感染状況について 

 

 

 

⑵ 感染が疑われる発熱外来の対応について 

 

 

 

⑶ 感染者の救急対応について 

 

 

 

⑷ 後遺症患者の状況把握と対応について 

 

 

 

⑴ まつドリｂａｂｙヘルパーの利用状況と課題について 

 

 

 

⑵ 公立保育所の空き定員等を活用した未就園児の定期的な預かりモデル事業を実施している３箇所の公立保

育所は、３年前から０歳から２歳児の受け入れを中止したが、当初の目的と今回の事業との整合性について 

 

 

 

⑶ 小規模保育施設の利用状況と今後の見通しについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 地方公務員の定年引上

げに伴う、市立総合医療

センター有資格職員の定

年退職前後の勤務先拡大

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 保健師・助産師・看護師等が、公立の保育所・学校への出向あるいは再任用職員となる現状と今後につい

て 

 

 

 

⑵ 保健師・助産師・看護師等の、民間への出向あるいは再任用職員制度を行う考えはないか。 
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通告順位 ３３ 通告者 大 谷  茂 範  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

障害児指導費について ⑴ 障害児指導費申請について 

 

 

 

⑵ 障害児指導費の妥当性について 
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通告順位 ３４ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子育て支援の充実につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ マイナンバーカードに

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 市立東松戸病院・梨香

苑について 

 

 

４ 自衛隊基地の地下化・

強靭化について 

 

⑴ 放課後児童クラブの処遇改善について 

 

 

 

⑵ 保育士の給与調査の結果について 

 

 

 

⑶ 公契約条例の制定など、積極的な処遇改善を図る考えはないか。 

 

 

 

⑴ 全市区町村に対して７～８月に実施されたマイナンバーに関するアンケートについて 

 

 

 

⑵ マイナンバーカードの健康保険証について 

 

 

 

 「跡地活用に関する住民説明会」とその後の検討状況について 

 

 

 

 陸上自衛隊松戸駐屯地について、都市計画法や建築基準法などの市所管部局が説明、相談、協議、申請、報

告、その他、何らかでも情報提供を受けていないか。また予想される地域住民・市民生活への影響について問

う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ 新市庁舎整備について 

 

 

 

６ 学校でのタブレット活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市民への説明と意見の聴取、合意形成について 

 

 

 

 タブレットを自宅に持ち帰っての宿題・課題はやめる考えはないか。 
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通告順位 ３５ 通告者 中 村  典 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ＮＨＫ受信契約につい

て 

 

 

２ 若者世代の投票率向上

について 

 

 

３ 子育て政策について 

死亡届け時におけるＮＨＫとの契約解除について 

 

 

 

投票所来所証にポイント還元のＱＲコードの記載について 

 

 

 

庁舎内へのベビーケアルーム導入について 
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通告順位 ３６ 通告者 大 橋    博  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 都市計画マスタープラ

ン（市街化調整区域編）

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市庁舎建て替え問題に

ついて 

 

 

３ 新型コロナウイルスワ

クチン秋開始接種につい

て 

⑴ 市街化調整区域内の違法建築物への指導について 

 

 

 

⑵ 地権者アンケートの内容と結果について 

 

 

 

⑶ 都市計画マスタープラン（市街化調整区域編）の作成における考え方と検討状況と市民への公表の時期に

ついて 

 

 

 

 現在の進捗状況と方向性について 

 

 

 

⑴ ＸＢＢ１対応ワクチンの安全性について 

 

 

 

⑵ ワクチンにおけるデメリット情報開示について 

 

 

 

⑶ ワクチン後遺症への理解と対応について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

⑷ 松戸市医師会との連携について 

 

 

 

 


